
2024年度 テレビ津山 番組審議会 議事録 

 

2025.3.11 テレビ津山 3階 

議事録作成人：放送制作課 池田義寛 

◇出席者紹介 

番組審議委員 

テレビ津山役員ほか 

 

（委員） 

◆谷口圭三 津山市長 代理 

  津山市総務部情報政策課 主査 安藤圭吾様 

 ◆勝央町 水嶋淳治 代理 

  勝央町総務部 主事 清原奈津子様 

◆津山朝日新聞社 

  代表取締役社長 福田邦夫様 

 

 ◆テレビ津山 

代表取締役社長 小宮克仁 

事業統括部長  福島孝治 

放送制作課長  水川秀樹（議事進行） 

放送制作課   池田義寛（司会・議事録） 

 

◇開会挨拶 

株式会社テレビ津山 代表取締役社長 小宮克仁 

 番組審議会の趣旨、放送法について説明。 

 審議委員に忌憚のない意見を求めた。 

 

◇議事 

テレビ津山事業統括部放送制作課 課長 水川秀樹 

 ◆報告 自主制作番組について 

  ・2024（令和 6年）年度 自主制作番組 

 ◆番組審議 「津山加茂郷フルマラソン」「勝間田天神祭」 

  ・番組のダイジェストＶＴＲ（各約 15分）を上映 

 ▼質疑 

「津山加茂郷フルマラソン」 

・津山市総務部情報政策課 主査 安藤圭吾様 

   手作り感のある大会を住民主体にうまく撮影編集している 

   コースの紹介がなく地図で紹介してほしい 

 

 



・勝央町総務部 主事 清原奈津子様 

    インタビューが多くランナーの感想が良かった 

    インタビューで聞き取れないところなどテロップがほしい 

    ランナーに提供した食事などナレーションをいれた説明があればよりよかった 

 

・津山朝日新聞社 代表取締役社長 福田邦夫 

 山陽新聞社主催の大会でほかのメディアは取り上げづらいところもあり 

 新鮮にうつった  

毎年恒例の大会だが、住民を軸におもしろく見せている 

 

  「勝間田天神祭」     

・勝央町総務部 主事 清原奈津子様 

 中学生たちの活気が伝わってきた 

 参加者のインタビューで若者へ伝統をつなぐことの大切さが伝わってきた 

 神社の祭り、場所、地図についてテロップや画像でわかりやすくしてほしい 

 

・津山朝日新聞社 代表取締役社長 福田邦夫 

  写真では切り取れない祭りの様子を丁寧に取材している 

  映像で伝えることはとても価値がある 

 

・津山市総務部情報政策課 主査 安藤圭吾様 

    熱気が伝わってきた 

    歴史の説明もありわかりやすかった 

 

◆報告 自主制作番組について 

・2025（令和 7年）年度 自主制作番組概要について 

 

全体を通しての意見 

・津山市総務部情報政策課 主査 安藤圭吾様 

        今後も丁寧な番組作りを期待したい 

・津山朝日新聞社 代表取締役社長 福田邦夫 

 県北情報が充実してきて県全体の財産になっている 

質の高い番組を今後も期待している 

・勝央町総務部 主事 清原奈津子様 

    視聴者が県北のイベントなどを知るきっかけになっている 

     

 ◇閉会 

 

                                  以上 


